



Spot apertura: opera en 12.38 unidades

13 de Marzo de 2013 • 09:23hs • actualizado 09:25hs

Ciudad de México.- Ante la racha de apreciación que se mantiene en el peso mexicano desde que el Banco de México (Banxico) se ha visto favorecido tras la mejora en la perspectiva de la calificación crediticia anunciada el día de ayer por parte de la agencia Standard & Poor's, se espera que para finales de año, pueda verse el regreso del superpeso.

Así, con este contexto, el peso mexicano amaneció en 12.38 unidades, ante la expectativa del mercado de un buen desempeño en la economía mexicana, debido a las estimaciones que se tienen sobre las llamadas reformas estructurales, aunque en estos momentos opera en 12.40 unidades.

Además, una mejora en la calificación de México le daría un soporte adicional al peso para poder ubicarse en un nivel cercano a los 12.20 por billete verde, por lo que sólo queda esperar alguna declaración por parte de las agencias crediticias.